

EU propone un diálogo sobre temas económicos

Washington, Sept. 21 (UPI). El secretario del Tesoro de Estados Unidos, Donald Regan propuso hoy conversaciones entre las naciones industrializadas y los países en desarrollo en Washington en abril, sobre una amplia gama de temas económicos, incluyendo la forma de ayudar a los países deudores como Argentina a elevar

sus niveles de vida.

Regan dijo que uno de los temas sería la forma de ayudar a los países en desarrollo a medida que emergen de sus graves problemas de endeudamiento de los últimos años y reanudan su crecimiento económico. Otro de los problemas sería la situación de los países más empobrecidos.

Regan indicó que los países deudores están ingresando en la "etapa II" de su orjalía.

Según el funcionario estadounidense, la "etapa I" fue el crecimiento de la deuda durante los años 1970. La "etapa II", que aún continúa, ha sido el esfuerzo del FMI y los bancos privados para asistir a estos países mientras ellos mismos toman dolorosas medidas económicas para poner en orden sus finanzas.

En la "etapa III", de los próximos años, el tema será: "¿Cómo mantenemos la expansión en estos países? ¿Cómo elevamos sus niveles de vida?"

Los países deudores han estado presionando por con-

—Pasa a la página 39—



INTENTAN BLOQUEAR PASO. Fretensteinau, Alemania Occidental, Sept. 21 (AP). Miembros del Movimiento Pro-paz Alemán Occidental, intentan bloquear el paso de un carro blindado del ejército de este país. Ellos fueron persuadidos a desistir de su actitud y retirados del lugar.

Rusia accede a control estaciones nucleares

Viena, Sept. 21 (UPI). La Unión Soviética y la Agencia Internacional de Energía Atómica llegaron a un entendimiento para colocar algunas instalaciones nucleares soviéticas bajo la supervisión de la AIEA, indicó hoy la agencia.

Las negociaciones sobre el asunto se prolongaron por 16 meses y el anuncio de la AIEA señaló que el borrador del entendimiento será ahora presentado al Consejo de Directores de la

—Pasa a la página 19—

Vaticinan la muerte del Pdte. Chernenko

Londres, septiembre 21 (AP). El Kremlin pasa por un período de transición que puede durar siete u ocho años y está por tener un tercer "distinguido funeral", dijo hoy un alto funcionario norteamericano sugiriendo que al presidente Konstantin Chernenko

no le quedaba mucha vida. El funcionario, que habló con un grupo de reporteros con la condición de no ser identificado, fue a Moscú antes de viajar a Londres en misión exploratoria del ambiente entre el Este y el

—Pasa a la página 19—

No renunciará afirma director de la UNESCO

París, Sept. 21 (UPI). El director general de la UNESCO, Amadou Mahtar M'Bow, dijo que se niega a renunciar a pesar de las "amenazas, presiones" y actos "criminales" para destituirlo de la organización.

El jefe de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura hizo la declaración a periodistas de 16 estaciones de radio africanas, informó hoy Radio Francia Internacional.

"Soy el director general y no pienso renunciar", dijo el funcionario, oriundo de Senegal. "Ni las amenaza-

—Pasa a la página 19—



UPI Radofoto para LA PRENSA GRAFICA

DEVELACION. Budapest, Sept. 21 (UPI). Un busto del Libertador Simón Bolívar, es develado en esta ciudad, por ciudadanos suramericanos residentes aquí. Ceremonia en memoria al precursor del Panamericanismo.

Bolsa Nva. York registra su peor pérdida del mes

Nueva York, Sept. 21 (UPI). El Mercado de Valores de Nueva York registró hoy su peor pérdida en un mes debido a que inversionistas hicieron efectivas sus recientes ganancias.

Como consecuencia, el índice industrial Dow Jones, que ayer ganó 3,53 puntos, bajó hoy 14,80 para cerrar en 1.201,74, representando su peor pérdida desde que bajó 15,13 el 15 de agosto.

Durante la semana que terminó hoy en la Bolsa, el Dow perdió un total de 35,78 puntos, que también representó la mayor pérdida desde que bajó 44,35 durante el período que terminó el 16 de junio.

El índice de la Bolsa de

—Pasa a la página 19—



SEGUNDA HIJA. New Haven, Sept. 21 (UPI). Patty Hearst, cuyo secuestro en 1974 acaparó la atención de los diarios en el mundo, sale hoy del hospital con su segunda hija, Lydia Marie Shaw.

Breves Internacionales

Brunei el miembro No. 159 de la ONU

Naciones Unidas, Sept. 21 (UPI). La Asamblea General de las Naciones Unidas admitió hoy por aclamación a Brunei como su 159 miembro y Perú saludó su ingreso diciendo que reafirma el principio de universalidad de la ONU.

Arturo Cruz atacado por las "turbas"

Managua, septiembre 21 (AP). Grupos de partidarios del gobierno, conocidos popularmente aquí como "turbas", atacaron hoy al dirigente opositor Arturo Cruz, de

—Pasa a la página 19—



CONTRA EL PDTE. MARCOS. Filipinas, Sept. 21 (UPI). Millares de filipinos participaron hoy en una manifestación contra el régimen del presidente Ferdinand Marcos. La gráfica fue captada en el frente de la entrada principal del Pala-

cio en donde las fuerzas de seguridad tuvieron que redoblar esfuerzos para contener a la multitud. Por la noche, casi un millar de manifestantes se concentró cerca de la casa de Marcos, con saldo de siete heridos y varios golpeados al chocar con la autoridad.

Aducen posposición de comicios en Nicaragua

Managua Sept. 21 (AP). Funcionarios del Frente Sandinista informaron que el gobierno nicaraguense había decidido posponer las elecciones presidenciales "tentativamente para el 15 de enero de 1985", aseguró una fuente de todo crédito del Partido Liberal Independiente (PLI).

La fuente, que pidió no

ser identificada por razones de seguridad, dijo que altos funcionarios del régimen sandinista habían comunicado a los otros seis partidos que participan en el proceso electoral que "las elecciones se posponen tentativamente para el 15 de enero de 1985".

—Pasa a la página 19—

Debates por anular el programa del misil MX

Washington, septiembre 21 (UPI). Los opositores del misil nuclear MX tienen cuatro oportunidades de anular el controvertido programa de su producción el año entrante, según un acuerdo alcanzado tras dos semanas de tensas negociaciones entre el Congreso y el Ejecutivo.

El acuerdo sobre defensa

debe tomar ahora una forma legislativa final tras pasar por varias comisiones.

Entre sus cláusulas incluye:

—2,500 para el MX en el año fiscal de 1985 que comienza este primero de octubre, pero sólo mil millones.

—Pasa a la página 39—

Segundo traslado de la embajada EU en Beirut

Washington, septiembre 21 (AP). Las oficinas de la embajada norteamericana en Beirut eran trasladadas hoy, por segunda vez a causa de un atentado dinamitero, a una zona más segura mientras los funcionarios del gobierno del presidente Ronald Reagan respondían a los críticos que sostuvieron que las medi-

das de seguridad eran inadecuadas.

Los funcionarios se mostraron evidentemente sensibles a las sugerencias sobre fallas en la seguridad, que no impidieron un tercer devastador ataque dinamitero contra instalaciones gubernamentales

—Pasa a la página 19—

Papa alude papel Iglesia en política

Ciudad del Vaticano, Sept. 21 (UPI). El Papa Juan Pablo II, que hoy regresó de su viaje a Canadá, defendió la intervención de los líderes religiosos en la campaña electoral estadounidense, señalando que la Iglesia tiene el deber de referirse a los temas políticos desde "un punto de vista ético".

El Papa hizo una declaración a los periodistas a bordo del avión de Air Canada en el que retornó luego de un viaje de 12 días, de costa a costa, por el Canadá.

Juan Pablo dijo que no tenía planes de

entrevistarse con el presidente Ronald Reagan durante la escala que realice en Puerto Rico en octubre al retornar al Vaticano luego de una corta visita a España y la República Dominicana, donde estará presente el 12 de octubre para la celebración del 492 aniversario del Descubrimiento de América.

"La Iglesia como tal no puede involucrarse en política pero tiene el deber de expresarse en todos los problemas y acontecimientos morales", sostuvo.

—Pasa a la página 39—